

かがみいし 議会だより

元気よく ハーイ!!
次は ぼくだな。。。

春は、入園・入学の季節
次世代を担う子どもたちが、新たな一步を踏み出しました
(写真は4月9日(月)町立幼稚園の入園・進級式の一コマ)

目 次

- 第11回3月定例議会 … 2・3ページ
- 議会基本条例の概要 … 4・5ページ
- 一般質問 …… 6~10ページ
- 審議の結果 …… 11~13ページ
- 町民の声 …… 14ページ



キッズ体操教室



佐藤 康弘さん

スポーツ・文化活動で自分磨きしてみませんか。子供たちの活気あふれいきいきとした姿、地域みんなの健康づくり、生きがいづくりの活動の場、活躍の場の提供を、NPO法人かがみいしスポーツクラブは設立当初から、地域の住民がスポーツや文化活動を通して地域の輪を広げ、「いつでも、どこでもだれで、いつもでも」スポーツを楽しめる環境を整備し、みんなの笑顔があふれる町づくりをすることを目的とし、町、特に町や議会には、補助金、施設の利用へのご理解によるものだと思います。

これからも、独自性を持つ住民のスポーツを始めるきっかけ作りや地域の方々とコミュニケーションの促進につ



大人の山歩き講座



議員15年以上で表彰 大河原正雄議員

発行責任者	議長 渡辺 定己
広報編集委員会	委員長 小林
委員会委員長	副委員長 木原
委員会委員	畠 菊地
委員会委員	古川
委員会委員	幸守 文雄
委員会委員	洋秀政次

スポートで地域のコミュニティを
NPO法人かがみいしスポーツクラブ 理事長 佐藤 康弘

町民の声

平成30年2月8日開催の全国町村議会議長会第69回定期総会において表彰を受けた自治功労者表彰の伝達式が第11回定例会に先立ち行われました。

この表彰は、町村議會議員として15年以上在職した方が対象で、大河原正雄議員が、このたび表彰されたものです。おめでとうございました。

松下幸之助は、愛嬌を大切にしたそだ、部下が各種の企画書を提出したとき、「ありがとうございます」という気持ちで受け取る場合と、どうせ大した企画ではないだろうとの思いで受け取るのでは、部下は天地の違いを感じるのだという。

3月議会で鏡石町議会基本条例が議決された。議員としての資質向上に努め開かれた議会をめざし邁進して参りました。

3月は卒業の月、いろんな場面で、「ありがとうございます」という言葉が聞かれる季節だと思われる。笑顔でありがとうと言わると大変、気分の良いものである。

編集後記

かがみいし
議会だより

春は、入園・入学の季節

次世代を担う子どもたちが、新たな一步を踏み出しました
(写真は4月9日(月)町立幼稚園の入園・進級式の一コマ)